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土と火と実りの里の芸術祭 西宮船坂２０１５
のポスター・チラシができました

１１月６日 金 から２３日 祝 まで３週間開催される土と火と実りの里の芸
術祭のポスターとチラシが完成しました。 チラシは船坂新聞１０月号に折込
１１月１日～５日の間には、２０人の作家さんの陶芸作品が搬入されます。
期間中には、船坂ふれあい広場 収穫祭 、船坂マルシェ 、縄文

焼き体験 や陶芸ワークショップなどのイベントが開催されるほか、土日
祝には船坂カレー、船坂蕎麦ランチ、船坂ランチ、船坂サンドウィッチや古民家
茶屋の抹茶 和菓子付 など船坂ならではのおもてなしも計画されています。
船坂地域内外のみなさま、紅葉の深まる船坂の秋の「陶芸祭」をお楽しみく

ださい。
土と火と実りの里の芸術祭ボランティア募集

「陶芸祭」のボランティアを募集しております。地域・学生のみなさん、ボ
ランティアの応募よろしくお願いします。応募いただいたボランティアさんに
は、次の説明会を開催しますので、ご参加いただきますようお願いします。

と き 平成２７年１０月２４日 土 午前１０時から ところ 旧船坂小ランチルーム
船坂里山芸術祭推進委員会

船坂山王神社秋祭りは１０月２５日 日 に開催されます
山王神社秋祭りは、午前中神輿巡行、午後抽選会などが行われる予定です。詳細は船坂自治会から通知

されます。

船坂ふれあい広場 収穫祭 が１１月８日 日 に開催されます
恒例の船坂ふれあい広場 収穫祭 が、今年は１１月８日 日 に開催されます。
今年も、船坂の採れたて野菜、手造りジヤムなどの販売がテント内で行われる予定です。
現在、収穫祭実行委員会で企画案が検討されています。

と き 平成２７年１１月８日 日 午前１０時～午後２時
ところ 旧船坂小学校運動場 雨天時体育館

  



船坂の「観月会」楽しんでいただけましたか～！
９月２７日の船坂観月会には沢山の方に来て頂きありが

とうございました。雨天決行とはいうものの朝から天気が
とても気になりました。お陰さまでその日はまん丸い綺麗
なお月様を見る事が出来ホッとしました。
フルートの平岡先生とギターの増井先生に演奏をして頂

き、心に染みる素敵な満月の夜になりました。
食事も「美味しかったよ」って言って頂き時間をかけて５

人で頑張って作った甲斐がありました。
短い時間でしたが少しでも楽しんで貰えたかなぁ

ーなんて思っています。
これからも沢山の方に来て頂き楽しんで貰えるよ

うに旧船坂小管理運営委員一同、頑張って行きたいと
思いますので今後ともどうぞ宜しくお願い致します。

宮本 恵美

ふれあいんぴっく が開催されました
１０月４日快晴の下、恒例のふれあいんぴっく２０１５が開催されました。

来賓に山口小学校齊田校長先生をお迎えし、終始、和やかな雰囲気で行われました。
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船坂住民数珠つなぎ 宮本 勝夫さん 

今回は２班の宮本勝夫さんからお話をうかがいました。それはもう猛烈な

量のお話をいただきましたが、紙面の都合で１／１０ぐらいしか書けてま

せん。ごめんなさい m(_ _)m ｵ､ｵﾕﾙｼｦ･･･ 

―まずは簡単に自己紹介を…。 

 宮）昭和３３年生まれの５７歳。船坂保育園→船坂小→山口中～という船

坂っ子のお決まりっぽい流れそのまま（笑）。若いころは車に興味があっ

て、車の修理屋に勤めはじめ、そこから複写・写真・印刷関係と技術系の

仕事をいろいろやってきて今にいたってます。 

 

―数年前に体調を崩されましたが、今はもう大丈夫ですか？ 

 宮）心筋梗塞で倒れたときやね。薬のおかげで大丈夫やけど糖尿・高血圧もあるのでボチボチかな。

実は今まで３回死にかけたことがあってね。最初は小学生時代の盲腸。最初にみた医者が風邪と言いよ

ってそのままにしてたら、ある日具合が悪くなって道端でうずくまってしもたんです。中尾の新ちゃん

（４班）が気づいてすぐに病院連れて行ってくれたんやけど、盲腸が破裂してて、あと半日遅かったら

亡くなってたと言われたらしい。 

 次が２５歳の時、出張先で仕事中に頭を強く打って気を失ったんです。大事をとってその日のうちに

新幹線で帰ってきたんやけど、具合は悪くなかったから缶ビールとサキいか持って、正しい大人の出張

帰り姿で飲みながら帰ってきた（笑）。次の日、首が動かなくなって医者に言ったら「首の骨が折れて

ます」と言われて「えー！！ ほんまに？」（苦笑）。ほんま、よう生き残ってますわ。 

 

―なんか綱渡りの人生ですね（笑）。地域活動はいかがですか？ 

 宮）消防団と、今は芸術祭推進委員に入ってます。 

 個人的に一番悩ましいと感じてるのは、活動に意見があるのに声をあげないまま不満がくすぶって溜

まってしまうことやと思ってます。反対意見があったらそれを表にだしてもらう、というのも地域活動

の一つやし、それに対する意見交換は必要なことで、それではじめて船坂全体が活気づくんちゃうかな

ぁ。 

あと、地域活動というと「あれもせなあかん・これを押しつけられる」みたいな面があるかもしれんけ

ど、出来ないことを無理にせんように、堅苦しく考えず、もっと自由に参加できるもんやと思って参加

しはったらいいと思います。「たった一回きりの人生やから」と、３回死にかけたからそう思うんかも

わからんけど（笑）。 

 

―今、趣味はお持ちですか？ 

 宮）複写・写真・印刷関係が長かったから、デザインとかアートとかにはやっぱり興味があります。

なんていうか”色”が好きなんですよ。風景を写真にとって、それを水彩画や油絵タッチにして、その

色に強弱をつけたり配色を変えたりして出来上がったものは、インスタグラム（画像に特化した SNS・

インターネット）にアップしてます。僕、やっぱり凝り性やね（笑） 

（インタビュアー：中西 学）
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★船坂のサークル活動★ 
[バレーボール]水 19:30 
[テニス]水 10:00 土日 9:00 
[グランドゴルフ]水金 (7-9 月) 9:30  

(その他月) 13:30 
[野球]月 2-3 回[ゴルフ]年 3-4 回 
[ヨガ]月 10:00 火 19:30 
[カラオケ]第 4 土 [陶芸]第 2・4 火      
[趣味作品]常設展[たんぽぽ]第４日曜 
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善照学園 お便り・発信・マンスリー 

こんにちは、善照学園男子担当です。 

 善照学園には、男の子が高校生 3人、中学生 8人、小学生 10人の合計 21人が

生活し、3人の女性(母親的存在？？) と 3人の男性 (父親もしくはお兄ちゃん

的存在？？)の 6人の担当職員(保育士)が支援しています。 思春期の男の子を

支援することの難しさや活発で元気いっぱいの子どものエネルギーを消費する

のは、かなり大変ですが、みんなで力を合わせて頑張っています。 

 地域の方にもいつも行事等でお声をかけて頂

き、子どもたちにとって良い刺激となっておりま

す。先日も「信号を無視して歩いている子どもがいたから注意させてもらっ

たよ」と話していただき、とてもありがたく感じました。地域に守られ、支

えられ、この豊かな環境の中で子どもたちがすくすく育ち、社会へ自立して

いくことを願っています。 

どうぞ今後ともよろしくお願いいたします。

 

10 月のコミュニティーからのお知らせ 

朝晩涼しくなりましたね。今月も皆様のご利用お待ちしています。 

 日程は以下カレンダーをご参照願います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
晴天に恵まれたふれあいんぴっくも皆様のご

協力で無事終わりました。ほっと一息かな？で

も秋は何かと忙しいですね。 

いろいろ行事が目白押しにありますが、元気

だけが取りえの私です。体に注意しながら、大

好きな秋を乗り切りたいと思っています。 

（黒木 富美子） 

 

 

今年の夏はカブトムシみたいにすいかをたくさん

食べていたのですが、秋もおいしいくだものがいっ

ぱいで嬉しいです(*＾＾*) 

仕事や遊びで道の駅に行くことがあるのですが、先

日行ったところではいちじくを大量に売っていてわ

くわくしっぱなしでした。 

家のアケビの木も実が重くて垂れていました。 

(＾＾；) 

今年繰り返し食べたアイスはガリガリ君のグレープ

フルーツ味だったり、特に今年はたくさんくだもの

と触れ合っている気がします。  (西口かおり) 
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